

## AUSSCHREIBUNG **Film- und Musikwettbewerb „IIM“**

**Thema: Geister der Stadt | Interkultureller Austausch Deutschland / Kolumbien**

**[www.iiim-deutschland.de](http://www.iiim-deutschland.de)**

Die Wettbewerbsausschreibung „IIM – Stummfilm | Komposition | Stadtansichten“ des Sprach Instituts ICCA (Instituto Cultural Colombo Alemán) richtet sich an Filmemacher mit kulturwissenschaftlichem, medienwissenschaftlichem und vor allem filmwissenschaftlichem Hintergrund sowie an kreative Jungregisseure und alle anderen Personen, deren Interesse „IIM“ weckt.

**Die Idee:** Filmschaffende aus Deutschland produzieren Kurz-Stummfilme aus ihrer Perspektive auf eine deutsche Stadt und reichen diese zum Thema „Geister der Stadt“ in den Wettbewerb von IIM ein. In einem Parallelwettbewerb in Kolumbien werden Musiker ausgezeichnet, welche die prämierten Stummfilme aus Deutschland vertonen und aus ihrem musikalischen Blickwinkel heraus interpretieren. Auf diese Weise soll zu einem Dialog zweier Kunstformen und Kulturen angeregt werden.

Auf die **Preisträger** warten eine Woche in der kolumbianischen Kulturmetropole Bogotá (inkl. Hin- und Rückflug). Dort treten die Gewinner beider Wettbewerbe im Rahmen des IIM-Camps in direkten Austausch und produzieren gemeinsam ein weiteres Musikfilm-Produkt. Im Rahmen dieses Camps im April 2014 wird auch die Premiere der Gewinnerfilme stattfinden.

Den **Teaser zum Wettbewerb** finden Sie hier: <http://www.youtube.com/watch?v=iYPuZvHxacU>

Die international besetzte Jury des Wettbewerbs „IIM“ wird nach dem **Einsendeschluss am 31.12.2013** jeweils die ersten drei Plätze in den beiden Wettbewerbskategorien, „Stummfilm“ und „Filmmusik“ auszeichnen. Darüber hinaus wird ein Jury-Sonderpreis vergeben.

**Prof. Robert Bramkamp** (Autor, Regisseur und Produzent) hat den Vorsitz der Jury inne, zu der auch hochkarätige Mitglieder wie der Schweizer Filmregisseur **Reto Caffi** und die kolumbianischen Vertreter **Ciro Guerra** (Regisseur und Drehbuchautor), **Gabriel Alba Gutiérrez** (Drehbuchautor und Filmwissenschaftler) und **Jorge Eduardo García** (Organist und Pianist) zählen.

Alle weiteren Informationen können Sie der Homepage [www.iiim-deutschland.de](http://www.iiim-deutschland.de) entnehmen.

**IIM wird unterstützt durch die Botschaft der Deutschen Bundesrepublik Bogotá und  
viventura – der Spezialist für Südamerikareisen.**